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          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование АСУТП ПС 500 кВ «Радуга»». Целью работы являлось проектирование автоматизированной системы управления технологическими процессами подстанции 500 кВ «Радуга» в связи с её реконструкцией. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1. Анализ технологических решений по организации АСУ ТП подстанции согласно действующим стандартам; 2. Анализ существующего комплекса АСУ ТП подстанции 500 кВ «Ра-дуга» до реконструкции; 3. Подбор нового комплекса АСУ ТП подстанции 500 кВ «Радуга» после этапов реконструкции; 4. Разработка структурной схемы АСУ ТП подстанции 500 кВ «Радуга». 5. Практическая реализация дистанционного и местного управления коммутационным аппаратом и передача GOOSE – сообщения по стандарту МЭК 61850. При выполнении работы на основании анализа действующих стандартов организации ПАО «Россети» спроектирована модернизированная система АСУ ТП подстанции 500 кВ «Радуга» с учетом этапов реконструкции. Также реализована практическая работа по управлению коммутационным аппаратом подстанции через SCADA – систему, с последующей передачей GOOSE – сообщений.
        

        
          Title of thesis: «Design of IACS of the substation 500 kV «Raduga»». The assignment of thesis was to design the industrial automation and control systems of substation 500 kV «Raduga»». Tasks that were solved during the design process: 1. Analysis of technological solutions for the organization of the IACS of substation in accordance with applicable standards; 2. Analysis of the existing IACS complex of the 500 kV Raduga substation be-fore reconstruction; 3. Selection of a new IACS complex for the 500 kV Raduga substation after reconstruction; 4. Drawing of the structural scheme of the IACS for the substation 500 kV "Raduga". 5. Practical implementation of control of the switching device and sending a GOOSE - message according to the IEC 61850. Optimal structural scheme of the the IACS for the substation 500 kV "Raduga" was design based on the analysis of existing standards. Also practical work was done on control of the substation switching device through the SCADA - system, followed by the transfer of GOOSE - messages.
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